

## Se abandona al sueño de los justos

03/06/2014

La Iglesia Ortodoxa Rusa proyectada por Ignacio García en Marbella.

Los representantes de la Fundación Iniciativa Ortodoxa y el arquitecto Don Ignacio García, del estudio IGGA con sede en Marbella, informan de la resolución amistosa con efectos del día de hoy del contrato de prestación de servicios por el cual el profesional había asumido el proyecto para la construcción de la Iglesia Ortodoxa Rusa en Marbella, agradeciendo sus servicios prestados hasta la fecha.

**Para más información**

Por favor contacte con IGGA Ignacio García  
[press@golfarquitectura.com](mailto:press@golfarquitectura.com)